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Présentation/ Presentation 

 

 

Ce track de l’AEI vise à fédérer les chercheurs en entrepreneuriat social et environnemental, en 

entrepreneuriat de territoires et en finance entrepreneuriale autour de l’analyse de l’écosystème 

entrepreneurial et de l’investissement à impact (II).  

Apparu pour la première fois en 2007, le concept d’investissement à impact (ou impact investing) renvoie 

à un investissement avec l'intention de générer un impact social et environnemental positif et ce, 

parallèlement à un rendement financier (Bugg-Levine et Emerson, 2011 ; GIIN, 2013; Hehenberger et Metz, 

2019 ; Höchstädter et Scheck, 2015 ; Agrawal et al. 2021).  

Avec un marché estimée à 715 milliards de dollars et en croissance constante (Avise, 2021), l’II semble 

désormais constituer un levier important de l’entrepreneuriat durable. Alors même que la thématique de 

l’impact se popularise au sein de la société, l’II entre en résonnance avec les nouvelles aspirations 

d’entrepreneurs davantage préoccupés par leur accomplissement personnel et les conséquences de leur 

activité professionnelle sur les plans social, familial et environnemental que par le gain économique 

(Gomez-Breysse, 2016).  

Nous pouvons donc naturellement nous interroger à la fois sur la place qu’occupe l’II au sein de l’écosystème 

entrepreneurial et sur les conséquences que cela peut avoir pour les différents acteurs de l’écosystème. 

La dynamique de structuration propre à l’II peut ensuite être questionnée, celle-ci résultant pour partie de 

ses interactions avec les autres acteurs de l’écosystème entrepreneurial. Enfin la question de la valeur 

ajoutée de l’II pour les investisseurs et pour les entrepreneurs peut aussi être posée, l’II pouvant constituer 

une source de nouvelles opportunités et de nouvelles contraintes pour les acteurs qui s’y engagent.  

Ces interrogations amèneront les auteurs à présenter des travaux permettant d’expliciter la dynamique des 

acteurs qui participent à l’II, celle des règles qui y sont établies ainsi que leurs impacts sur l’écosystème 

entrepreneurial, et les stratégies entrepreneuriales et financières qui en découlent (Islam, 2022).  
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This AEI track aims to bring together researchers from the fields of social and environmental 

entrepreneurship, territorial entrepreneurship and entrepreneurial finance to collaborate in the analysis 

of the entrepreneurial ecosystem and impact investing (II). 

First coined in 2007, the concept of impact investing refers to an investment that aims to have a positive 

social and environmental impact while simultaneously producing a financial return (Bugg-Levine and 

Emerson, 2011; GIIN, 2013; Hehenberger and Metz, 2019; Höchstädter and Scheck, 2015; Agrawal et al. 

2021). 

Impact investment, a steadily growing market estimated at $715 billion (Avise, 2021), has become an 

important lever for sustainable entrepreneurship. As this investment sector gains in popularity in society 

broadly, it also responds to the aspirations of a new generation of entrepreneurs who care much more 

about their personal fulfilment and the social, family and environmental consequences of their 

professional activity rather than purely about economic gain (Gomez-Breysse, 2016). 

This growth has led naturally to reflection on the place that II occupies within the entrepreneurial 

ecosystem and the consequences that this may have for the various actors involved. The structural 

dynamics specific to II may therefore be subject to scrutiny, as these result in part from the interactions 

between the actors in the entrepreneurial ecosystem. Finally, the question of the added value that II brings 

to investors and entrepreneurs is also relevant, as II can be a source of new opportunities and new 

constraints. 

These questions will be explored by the authors to produce works that explain the dynamics of those actors 

participating in II, the rules for it that are being established, as well as the impacts on the entrepreneurial 

ecosystem and the resulting entrepreneurial and financial strategies (Islam, 2022). 
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Instructions aux auteurs / Instructions to authors 

 

Types de soumissions acceptées : 

• papiers longs (papiers complets) 

• papiers courts (3 000 mots max., sous-rubriques imposées : Introduction/Objectifs (500 mots 

max.) ; Revue de littérature (500 mots max.) ; Approche/méthodologie (500 mots max.) ; Résultats 

(500 mots max.) ; Discussion (500 mots max.) ; Implications et limites (500 mots max.). 

 

Les papiers doivent être originaux. Un contrôle anti-plagiat des papiers sera effectué.  

Types of submissions accepted: 

- long papers (full papers) 

- short papers (3,000 words max., required subheadings: Introduction/Objectives (500 words max.); 

Literature review (500 words max.); Approach/methodology (500 words max.); Results (500 words max.); 

Discussion (500 words max.); Implications and limitations (500 words max.). 

 

Papers must be original. An anti-plagiarism check of the papers will be carried out. 

 

Calendrier / Deadlines 

 

15/01/2023 : réception des communications (papiers courts – max 3000 mots – ou longs)  / receipt of 

papers (short - max 3000 words - or long) 

 

15/03/2023 : notification aux auteurs / notification to authors 

30/04/2023 : réception des papiers révisés, courts ou longs, dans leur version définitive / reception of the 

revised papers, short or long, in their final version 

Processus de soumission / Submission process 

 

Les soumissions se feront sur la plateforme de la conférence : https://aei2023.sciencesconf.org/ 

https://aei2023.sciencesconf.org/
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Pour soumettre un papier vous devez préalablement vous enregistrer sur la plateforme.  

Ensuite la procédure est la suivante :  

1/ Cliquer sur « Mes dépôts » 

2/ Cliquer sur « Déposer la communication » dans la rubrique nouveau dépôt 

3/ Remplissez les différents champs (titre , résumé…) 

4/ Dans « Thématique » sélectionnez le track dans lequel vous souhaitez soumettre 

5/ Pensez à renseigner l’ensemble des auteurs 

6/Charger votre fichier (word ou PDF) en veillant à ce qu’il soit anonymisé 

Submissions will be made on the conference platform: https://aei2023.sciencesconf.org/  

To submit a paper you must first register on the platform.  

Then the procedure is as follows:  

1/ Click on " My submissions ". 

2/ Click on " Submit the paper " in the new submission section 

3/ Fill in the different fields (title, abstract...) 

4/ In " Topic filter" select the track in which you want to submit your paper 

5/ Remember to fill in all the authors 

6/ Upload your file (word or PDF) making sure that it is anonymized 
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